

Bezirksorganisation Wieden

Zur Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am Donnerstag, 27.03.2025 stellt der Klub sozialdemokratischer Bezirksrätiinnen und Bezirksräte den nachfolgenden

Antrag

betreffend

Hinweisschilder in Grünbeeten

Die zuständigen Magistratsabteilungen 42 und 48 werden ersucht, nach dem Vorbild der erfolgreichen Magistratsabteilung 48-Kampagnen und mit Hinweisschildern in allen Grünbeeten auf der Wieden eine Bewusstseinskampagne für mehr Sauberkeit in Grünbeeten umzusetzen.

Begründung

Auf der Wieden wurden allein im Vorjahr 100 neue Grünbeete umgesetzt und neu bepflanzt. Immer wieder kommt es zu Verschmutzungen dieser Beete durch achtlos entsorgten Müll, aber auch durch Hinterlassenschaften von Hunden. Sauberkeit im öffentlichen Raum ist auch eine Frage des Bewusstseins, wie die Magistratsabteilung 48 in der Vergangenheit mit ihrer erfolgreichen „Nimm-ein-Sackerl-für-dein-Gackerl“-Kampagne bewiesen hat. Mit Hinweisschildern und einer ähnlich aufgebauten Kampagne soll auch das Bewusstsein dafür gestärkt werden, dass die Verschmutzung von Grünbeeten uns allen schadet und unterlassen werden möge.